

La playa de San Pol

No es la primera vez, ni a buen seguro la última, que en estas páginas nos ocupamos de un hecho que a los guixolenses nos causa la mayor tristeza.

La saca de arenas en la playa de San Pol es un atentado contra la dignidad de aquel paraje encantador que hoy, por demás, sirve de marco a la modélica ciudad de S'Agaró.

Déense ustedes una vuelta por allí y verán como el hecho no puede ser más deplorable.

an corda

SAN FELIU DE GUIXOLS

15 DE ENERO DE 1953

Correo de las
LETRAS

"LA COLMENA"

de CAMILO JOSE CELA

Camilo J. Cela es uno de mis articulistas predilectos; me gusta su aguzada sensibilidad, la caricia de su tristeza, la ofrenda de su dolor a través de cada una de las líneas de sus artículos. Me gustan sus pretendidas murallas contra una sensibilidad que le gana, que le inunda, quizá, a pesar suyo como una añoranza,

como una nostalgia de un bien imposible.

«La Colmena», — editada por Emece, S. A., Buenos Aires, 1951 — según el propio autor, no pretende ser otra cosa que un pálido reflejo, que una humilde sombra de la cotidiana, áspera, entrañable y dolorosa realidad.

La acción discurre en Madrid, en el año 1942. Ciento sesenta personajes desfilan por las páginas del libro, en apretado hormigueo, moviéndose más que viviendo, pequeñitos, tan pequeñitos como si no cupiesen casi en las celdas de esa colmena, como no les cabe a casi todos ellos su zozobra en la estrecha cárcel de su corazón.

Así, Victorita, que tiene más frío que de costumbre y ganas de llorar, unas inmensas ganas de llorar...

Así, el niño que canta flamenco y que duerme debajo de un puente, en el camino del cementerio...

Así, D. Roberto González, que no se queja, porque tiene salud, que es lo principal...

Así, Doña Visi, la cándida, Martín, el soñador, Doña Montserrat, la beata, que le robaron el bolso en la Reserva....

No es «La Colmena» de la clase de novelas que me gustan; pero aceptado el tema, me ha cautivado la recia forma de exponerlo, el latir de dulce comprensión cuando el escritor roza con su pluma cada menuda y tremenda miseria de la vida de sus personajes. Personajes endebles, grises, con reacciones a flor de piel o a flor de corazón; anónimas ovejas, sietemesi-

nas ovejas del gran rebaño de la humanidad, luchando por su puñado de hierba contra sus mismas compañeras, si no más fuertes, más astutas. No, contra el lobo; para ver éste, no ya para temerle, no tienen ellas bastante tiempo, ni tan siquiera suficiente imaginación para representárselo.

Deja la obra, en el ánimo del lector, un poso de melancólica impotencia, de absurda fatalidad, una ambigua sensación de resignación y disgusto. La inmensa caridad que en ella flota, parece a veces dudosa tolerancia.

Aparte, la visión del mundo es muy parcial; no hay un solo personaje rabusto, íntegro. La naturaleza no es más, en el libro, que una sombra ausente; no hay árboles ni flores, ni sol ni luna, solamente el vaho y la niebla del Café de Doña Rosa, — La Colmena —, que así como se pegan al vestido de sus clientes habituales, parecen enroscarse y cubrir ánimo y vidus de todos ellos, tristes pigmeos de la humanidad... Responden sus contexturas, a no dudar, al propósito del autor, pues «La Colmena» es el primer libro de una serie titulada: «Caminos inciertos». Y cuán inciertos...!

Y uno, pese a su admiración por Camilo José Cela, prefiere que le hablen de gigantes. La visión es más optimista. Menos real...?

¿Por qué menos real?

¿Es que los gigantes no existen?

L. D'ANDRAITX

Nuestra Fiesta

Los redactores y corresponsales de prensa, que disponen ya en la ciudad de gremio propio, se preparan para festejar con toda solemnidad su fiesta patronímica de San Francisco de Sales.

Vamos, pues, corporativamente a resultar por primera vez actores de esa pequeña historia que de la ciudad escribimos cada día, registrando en sus anales el primer acontecer que tendrán que reportar los propios protagonistas, salvo el caso de que nuestros lectores, imbuídos de un mismo espíritu gremial, no se decidan a ocupar nuestro puesto en las veinticuatro horas que el mismo se nos queda libre.

Prueben fortuna, señores, ya que por demás el ensayo resulta enteramente gratuito y verán como sin ser tan fiero el león como siempre nos lo pinta la leyenda, tampoco no es tan fácil ni tan cómodo eso de tener que arremeter contra lo mucho que nos sale al paso cada día y por cuyo servicio, de ventilador público, nadie percibe más que a lo sumo algún disgusto.

Lo mínimo, pues, que podíamos pedir los que metidos en las lides periodísticas por afición carecemos de personalidad laboral para armar de vez en cuando algún disgusto en la nómina de la Empresa, era la de celebrar con dignidad la misma fiesta patronímica que tienen instituida los plumíferos de cuota, tal y como nosotros nos disponemos a celebrarla el próximo día veintinueve, sin percibo del jornal y, para mayor colmo, en plena cuesta de Enero.

POL

FICCION
realidad

EL VIEJO MAURICIO

Ya con un pie dentro de la vejez, el amigo Chevalier nos va resultando un finísimo actor, pongan Vds. quizá el más actor de los comediantes franceses. Su estrella vuelve a estar en lo más alto: conoce hoy el éxito en las variedades y en el cine, sus dos grandes amores, nos imaginamos que con la plena convicción, al menos en lo que a la segunda de dichas manifestaciones artísticas se refiere, de hombre que «ha llegado», y tiene ocasión de legar a la posteridad su sonrisa, su andar de ganso y esos ojos tan humanos, siempre tan llenos de comprensión y de sabia renuncia.

Pasaron los tiempos de «Soltero Inocente» y de «El desfile del Amor». Ha muerto Lubitsch y se ha eclipsado la obesa Jeannette Mc. Donald. Nadie sabe dónde ha ido a parar Baby Le Roy; pero, en cambio, se está acabando de fraguar la fijación definitiva en la pantalla de los grandes, de la figura de Maurice Chevalier. Ha tenido él la suerte de haber podido expresar, incorporado a personajes de inmarcesible perfume europeo, el suave drama propio del melancólico paso de los años. Dió de ello un curso en «El silencio es oro» y repite la misma renuncia al amor en beneficio de la auténtica juventud en «Ma pomme». Antes Clair, y Sauvajon ahora, insisten en uno de los temas más caros al cine: el amor en la madurez de la vida.

Poco importa en estos casos la diferencia de tono en la realización: Clair es infinitamente mejor que Sauvajon; pero Chevalier es el mismo. Ello es lo que importa.

Con todo, detalles vimos en «Ma pomme» de evidente comicidad, como el «gag» de la pitillera; escenas de inconfundible sabor, como las de la taberna y la canción en la calle. Y episodios que parecen tomados de Somerset Maugham, como el de la heredera que hace saltar la banca en Deauville para morir de la emoción. Para darnos, al final la visión de los dos vagabundos — ¡Oh, aquel magnífico Raymon Boussières! — liberados de todo lo que no sea la luz de las estrellas, camino adelante, como en el mejor Chaplin.

J. Vallverdú A.

III ANIVERSARIO DEL Centro Excursionista Montclar

El «Centro Excursionista Montclar», acaba de cumplir tres años.

Con tal motivo, el pasado sábado día 3, los socios se reunieron en su local social del Paseo del Mar.

El Secretario y Presidente de la Sección de Cultura del Centro Don Jaime Lladó, en nombre de la Junta dirigió la palabra a los socios reunidos, glosando el significado de la fiesta en un cálido parlamento que fué muy aplaudido.

Acto seguido, el socio Don Jaime Vives proyectó su última colección de diapositivas en color obtenidas a lo largo de la Costa Bra-

va y Pirineos, verdadera sinfonía de luz y polícromía que mereció los cálidos aplausos de la concurrencia.

Finalmente el Concejal Sr. de Blas, quien ostentaba la representación del Mfc^o. Sr. Alcalde, hizo entrega de los Premios y Trofeos a los ganadores del II Campeonato Social de Tenis de Mesa y a los de la I Exposición-Concurso de Fotografía Artística que con dicho acto quedó clausurada.

Una velada conmemoración de aniversario, agradable y acogedora, siendo de desear que el «Centro Excursionista Montclar» pueda ir celebrando otras parecidas, en el transcurso de nuevos y fructíferos años de vida.

I Campeonato Social de Tenis de mesa de dobles

El día 25 del actual, caduca la inscripción para este campeonato, la cual puede efectuarse en el Bar Montserrat o ante el Delegado Sr. Jubert.

El campeonato empezará el día 1 de Febrero. Las bases están expuestas en el cuadro de anuncios de la Entidad.

Carnet del Excursionista

I Concurso de Orientación

PRIMERA PRUEBA

Domingo día 25 Enero 1953

Punto de reunión:

Plaza del Monasterio

Hora: 7,45

Control de Salida:

Sres. Hostench y Lladó

Preside el Sr. Clavaguera. Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación cuentas semanales por un total de 13.261'90 pesetas.

Aprobación de dos facturas con cargo al Presupuesto del corriente ejercicio por un valor total de 1.788'40 ptas.

Dada lectura a la instancia que presenta el vecino D. Juan Pijoan Coll que desea se le señale lugar donde poder instalar su industria de churrería, se acuerda pase a informe de la C. C. de Gobernación para que designe el lugar de emplazamiento de dicha industria.

Leída la que eleva D. Jaime Buxó Guitart sobre petición de permiso para efectuar obras en su establecimiento de la Calle Mayor número 18, se acuerda pase a instruirse el



correspondiente expediente, requiriendo previamente al recurrente para que justifique documentalmente la concesión del permiso para efectuar las obras por parte del propietario del inmueble, ya que él, en parte solo es propietario y en el resto es inquilino.

Por unanimidad se acuerda señalar como jornal medio de un bracero a efectos de quintas, la cantidad de 22'50 ptas.

Se acuerda satisfacer la

cartelera

PREGON

D. Roberto Palli Rovira, Alcalde del Ayuntamiento de San Feliu de Guixols.

Hago saber que debiendo procederse a la formación del Padrón de Beneficencia Municipal podrán personarse, en la Secretaría de la Casa Consistorial, para instar la inscripción durante los días 10 a 17 de las 11 a las 13 horas, los vecinos de esta ciudad que cumplan las siguientes condiciones.

1.º Estar vecindado en esta ciudad.

2.º No satisfacer contribución alguna por ningún concepto.

3.º No estar inscrito en el Seguro de enfermedad.

4.º Los que teniendo a su cargo el sostenimiento total de la familia tengan unos ingresos inferiores a 30 ptas diarias.

5.º Los miembros de la familia que no sosteniendo las cargas de ésta, totalicen unos ingresos diarios inferiores a 15 pesetas.

San Feliu de Guixols 7 de enero de 1953.

El Alcalde

Imprenta BARNES - Palamós

Hostal de La Gavina

Transportes J. VIDAL

Cargay encargos para Barcelona

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CEVERA Cerveza DAMM

BARBERIA BASART

Hotel "LES NOIES"

NOVEDADES GRAU

Rullla, 19 - Teléfono 226

GARAJE CENTRAL

cantidad de 500 ptas. al Hermano Vicepostulador del Proceso de Beatificación de los Mártires de las Escuelas Cristianas, sacrificados durante la nominación roja, acordándose así, como complemento del compromiso contraído en sesión de 27 de marzo pasado.

También se acuerda satisfacer la cantidad de 180 ptas., como subvención para premios por el Campeonato de Ajedrez social, del Club Local «El Guixolense».

No habiendo más asunto de que tratar, el Sr. Alcalde levanta la sesión a las 23 horas y 30 minutos.

NACIMIENTOS: David Cumí Bou; José Gui Vicens; Francisco Llenza Bertrán.

DEFUNCIONES: Narciso Anglada Comas; Teresa Feliu Maruny.

MATRIMONIOS: Juan Antonio Martínez del Valle con María Sánchez Trillo; José Martínez Martínez con Mercedes Valdepeña Aranda.

Turno FARMACIUTICO

Para el domingo próximo, día 18, prestará dicho servicio la Farmacia Ruscalleda.

miscelánea de ACTUALIDAD

Natalicio.—El hogar de nuestros buenos amigos los esposos Miguel Costa y María Ramón, se ha visto alegrado con el nacimiento de su primer hijo, motivo por el cual les brindamos nuestra enhorabuena.

Prestación de servicio.—Por la Guardia Urbana han sido invitado a salir de nuestro término municipal distintos grupos de gitanos y un vagabundo, quienes se dedicaban a la mendicidad.

Lo que no se pierde.—Durante los últimos días han sido depositados: por Arnaldo Maimí, una llave; un guante lana para niño; un collar para uso de perro; una llave por Enrique Roca Torres; un tubo y una llave para trinquete de camión, encontrado en la carretera de Palamós, por Nicolás Prieto Cañada.

Liceo Abad Sunyer

A partir del día 19 de Enero de 1953

Cursos especiales de Francés e Inglés técnico y comercial

TODOS LOS MARTES Y JUEVES

Francés: de 7'30 a 8'15 — Inglés: de 8'15 a 9

Tarifas especiales

Continúan los cursos normales todos los días a las mismas horas

Compañía del Ferrocarril de San Feliu de Guixols a Gerona

No habiendo concurrido suficiente número de señores obligacionistas a las Asambleas convocadas para el día 29 de Diciembre último para la constitución de los Sindicatos correspondientes y aprobación de los Estatutos y nombramientos de Sres. Comisarios y Suplentes, de las series de obligaciones que esta Compañía tiene en circulación, serie BB. 4 % y C. 6 %, por el presente anuncio se convocan nuevamente dichas Asambleas en SEGUNDA CONVOCA-TORIA y a los objetos expresados, para el día 13 de febrero próximo en el domicilio so-

cial Santa Teresa, núm. 3 de San Feliu de Guixols, a las 12 horas para la serie BB. 4 %; y al mismo objeto y en igual forma para la serie C. 6 % a las 13 horas del mismo día.

Podrán asistir a las Asambleas los Sres. obligacionistas tenedores de uno o más títulos que hasta el día anterior al señalado para su celebración depositen aquellos en la Caja social, o efectuen el depósito de los resguardos acreditativos de tenerlos en algún establecimiento bancario. Contra entrega de los títulos o del resguardo correspondiente, será facilitada la tarjeta de asistencia.

San Feliu de Guixols 10 de Enero de 1953.

El Presidente Gerente Luis Sibils Ribas

OFICINA DE INFORMACION DE LA COSTA BRAVA

FINCAS COMPRA - VENTA HIPOTECAS

Alquiler de Casas y Chalets amueblados para verano

VICENTE GANDOL

Agente de la Propiedad Inmobiliaria del Colegio de Gerona

Mayor, 5 — SAN FELIU DE GUIXOLS — Teléfono 28

reportajes de la ciudad

Pasaron los Reyes Magos

Perdióse ya en la lejanía, después de su tradicional paso por nuestra ciudad, la figura inconfundible y cada año esperada de los Reyes Magos de Oriente. En su paso, trajeron con sus dones la alegría de nuestros pequeños; esta alegría santa e inocente y por ende, imperecedera en nuestras tradiciones. También nos trajeron, tanto para chicos como mayores, algo más de frío que lo acostumbrado. ¿No hubo error por parte de alguna cartita?

Tiempos modernos

¿Hay alguien que pueda dudar de como estos tres grandes señores van conociendo siempre las necesidades de todos los tiempos? ¿Necesita nuestra chiquillería actual, dinamismo, acción, aventura? ¡Pueés, ahí va! Desde la ametralladora inofensiva lanza agua, a la pistolo-ametralladora espanta perros con una carga de quinientas detonaciones pasando por la Colt 45, de todo hubo por nuestras calles en tal festividad. Quizás no esté muy lejano el día, que acertando a pasar los Magos por la ciudad de Los Alamos, nos traigan juguetes atómicos para dejarnos a todos atónitos.

Oteando la lejanía

Y tras la Epifanía, termináronse para los estudiantes estas cortas vacaciones de invierno. De nuevo abrieron sus puertas nuestros centros docentes, volviendo a reemprender los cursos poco ha interrumpidos y, en consecuencia, volviendo a controlar a nuestra inquieta juventud. Unos pocos, despidiéronse con nostalgia de sus lares, para también reintegrarse a su centro docente de la capital.

Pero el infatigable estudiante otea ya la lejanía, apercibiéndose a su Patrón Santo Tomás de Aquino que se le ofrece como un oasis bienhecho ren medio de su caminata para llegar de nuevo a otras vacaciones más sonrientes.

Algo más sobre cinema

Nos encontramos en el punto culminante de la temporada. Llenos imponentes rubrican la caidad de los «films» que Cinema Victoria va ofreciendo. A las películas de tema religioso como son «Parsifal» y «El Judas», este con el gran drama de la Pasión, les ha seguido «Más allá del Missouri» tema sencillito de película del Oeste.

El cine Centro Parroquial Catequístico, tras una interrupción teatral navideña, reemprendió sus sesiones cinematográficas con «La ciudad desnuda» y a continuación pasó «Maria Antonieta» que sirvió para mostrarnos a todos los asistentes, toda la coquetería y frivolidad de que hizo gala aquel desdichado reinado.

El público también llenó la sala. — L.

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos, Diesel y a gasolina - Motos y Bicicletas en: Clavé, 18 Y San Juan, 13	Establecimientos I. Roca Teléfono 239 San Feliu de Guixols	Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado, en: Clavé, 8 y San Pedro, 15
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

GUIXOLS, 4 - PALAMOS, 0

El Palamós sufre una estrepitosa derrota en el terreno del San Feliu

Establecido por Decreto de 2 de marzo de 1944 el Documento Nacional de Identidad, declarado obligatorio para todos los españoles y extranjeros residentes, (varones y hembras), mayores de 16 años; se pone en conocimiento del público que a partir del próximo jueves, día 15 de los corrientes y en el local sito en la Rambla Vidal núm. 2, todos los días laborables de cinco y media a ocho, se tramitarán las peticiones del referido documento.

El precio de este es de 25 pesetas para los titulares de Cartillas de Abastecimientos de 1ª y 2ª categoría; de 10 pesetas para los poseedores de cartillas de 3ª mayores de 20 años y de 5 pesetas para los menores de 20 años comprendidos en la 3ª categoría.

Al solicitarse la expedición del precitado documento, será necesario la presentación de los siguientes documentos: Tarjeta de Abastecimiento (hoja blanca); Colección de Cupones de Racionamiento, incluida la cubierta de la misma y cuatro fotografías.

Para tener derecho al documento de segunda o tercera clase, será requisito indispensable el presentar la última colección de cupones de Racionamiento; su falta de presentación o la de un justificante legal que le sustituya, motivará la expedición del Documento Nacional de Identidad de PRIMERA CLASE.

Las hojas de petición deberán ir reintegradas con un timbre móvil de cincuenta céntimos.

El Guixols nos recreó el pasado domingo con otro portentoso encuentro. Poco a poco los guixolenses han ido encontrando la forma, y todos y cada uno de ellos ponen en la lucha deportiva, entusiasmo y clase.

Como era de esperar, un lleno completó en el terreno de juego azulgrana, y una agradable sorpresa: un gran encuentro, disputado con mucho nervio, y porqué no decirlo, con algunos nervios.

El Palamós no correspondió a la fama de que venía precedido pues sus últimas actuaciones hacían prever, que daría al Guixols más trabajo. Ni los volantes ni la delantera dieron en ningún momento una a derechas; claro que frente a un conjunto como el Guixols en vena de aciertos y codicia, —en que la línea media cubre su sitio y la defensa puede alejar con claridad los peligros, y el delante desenvolverse en constantes infiltraciones,— es muy difícil sobresalir, y menos imponerse, y fruto de todo ello, fué el claro dominio local en el primer tiempo, y el agobiante del segundo, en que el resultado final fué leve.

Se inició el encuentro con bastantes nervios; mucha era la responsabilidad para ambos equipos.

Desde el primer minuto se vió más dominio guixolense, y a los 8 m. Cabo remató de cabeza a las mallas, a una falta sacada por Terrades.

A los 34 m. Cabo ejecuta magistralmente un frekik que se cuela a la red por el ángulo izquierdo de la puerta que defiende Casafont.

Durante los primeros 45 m. se tiraron 2 saques de esquina a

favor del Guixols por uno del Palamós. El dominio fue guixolense con reacciones forasteras sin peligrosidad alguna.

El segundo tiempo resultó de marcado color azulgrana, no obstante, el Palamós ejecutó tres

corners, par dos el Guixols.

Los goles fueron obtenidos por Brando a los 23 m. a la salida de un corner, y el último Planella a los 30 m. en uno de los muchos avances de la vanguardia local.

De los visitantes, fracasó completamente la línea de volantes y la delantera, la defensa no pudo con el enorme trabajo que recayó sobre ellos, pero fueron lo mejor del Palamós.

Del Guixols todos muy bien: entusiasmo, codicia y clase.

El arbitraje del señor Munne acertado y enérgico, y a sus órdenes los equipos se alinearon así:

Guixols: Galcerán; Fábregas, Faura, Terrades; Pinto, Domínguez; Planella, Cabo, Gomi, Brando y Fornós.

Palamós: Casafont; Valle, Arqué, Costa; Flaqué, Felices; Fortuny, Moro, Fontás, Nuñez y Nuet.

Ejecutó el saque de honor, el magnífico jugador local Coll, convaliente de una intervención quirúrgica de menisco. Hacemos votos, para que bien pronto pueda estar en condiciones de defender los colores del Guixols.

GOL

TAXIS
UBALDO MARTINEZ
Encargos: CHIC BAR

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

JOSE RIBOT VIRGILI
Pinturas y Decoraciones
Cruz, 97 SAN FELIU DE GUIXOLS

PASTELERIA
La Vienesa

COMO RUEDA EL BALON

Iniciada la segunda vuelta, y a la vista de los resultados registrados, aparece una jornada normal —porque ya normal resulta el que el Sitges pierda en su campo— si descontamos el encuentro Guixols-Palamós, que a todas luces resulta abultado el 4 a 0 encajado por los negro y gualda de la vecina ciudad.

En la clasificación, «casi» todo igual. Destacados Vich, La Cava y Moncada, parece difícil, si es que no tienen ningún tropiezo, que sean alcanzados por los otros seguidores, si descontamos el Reus, Mollet, Guixols y Pueblo Seco, pero como que en fútbol todo es imprevisto, quedan aun cinco clubs, que también pueden decir su última palabra.

En la cola, jornada tras jornada sin alteración, y un equipo ostentando el farol rojo, que no es facil deje en otras manos, y como corte de «honor», le dan escolta el R. Collblanch, Vilafranca y Arenys de Mar.

El domingo próximo se presenta la jornada buena de verdad. Den ustedes un vistazo a los encuentros a celebrar, y verán que es de las que hacen frotar las manos: Puigreig-Vich, Recreativo-Guixols, Palamós-La Cava, Moncada-San Celoni. Según marchen las cosas, sin que de momento se puedan aun notar las consecuencias, podría ser la del domingo, jornada de mucha miga —Gracer.

Resultados del domingo

2 Mollet—Puigreig	0
4 Vich—Arenys Mar	1
4 Amposta—Júpiter	1
5 Pueblo Seco—Recreativo	3
4 GUIXOLS—Palamós	0
3 La Cava—Vilafranca	0
4 Calella—Reus	4
0 Sitges—Moncada	3
4 San Celoni—Figueras	1

CLASIFICACION

	J	G	E	P.	F.	C.	P.
Vich	18	12	2	4	39	23	26
La Cava	18	12	1	5	44	26	25
Moncada	18	9	5	4	35	26	23
Reus	18	9	3	6	36	33	21
Mollet	18	10	1	7	38	27	21
GUIXOLS	18	9	2	7	42	26	20
Pueblo Seco	18	9	2	7	49	43	20
Puigreig	18	8	3	7	37	31	19
Amposta	18	7	5	6	30	30	19
San Celoni	18	8	2	8	39	39	18
Palamós	18	7	4	7	26	26	18
Figueras	18	7	4	7	32	39	18
Calella	18	7	3	8	37	38	17
Júpiter	18	8	1	9	38	39	17
Collblanch	18	5	5	8	33	39	15
Vilafranca	18	5	2	11	28	40	12
Arenys Mar	18	4	1	13	28	52	9
Sitges	18	3	0	15	21	55	6

Próxima Jornada

Figueras—Mollet
Puigreig—Vich
Arenys Mar—Júpiter
Amposta—Pueblo Seco
Recreativo—**GUIXOLS**
Palamós—La Cava
Vilafranca—Calella
Reus—Sitges
Moncada—San Celoni

CONCURSO FUTBOLISTICO DE EL COCA

Partido Guixols - Palamós

Se recibieron 101 boletos, acertando el resultado 2 concursantes.

Acertantes: Rosa Pellicer y Marcelo Payet.

Ganador: Verificado el sorteo resultó premiado Marcelo Payet, domiciliado en calle Cubias n.º 12 con 4 vermuts con tapas, obsequio del BAR MOTSERRAT y una coca de chicharrones cedida por PASTELERIA LA ESPIGA DE ORO. Para el partido del próximo domingo, los boletos deberán ser depositados en el buzón instalado al efecto en el BAR MONTSERRAT.

Premios: Un libro «Sansón y Dalila» regalo de GALERIAS CARABELA y una coca de chicharrones cedida por PASTELERIA LA ESPIGA DE ORO.

¿Ha probado las galletas

LOSTE?

De no haberlo hecho,

pídalas en todos los buenos Establecimientos

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

INSTALACIONES DE
ALUMBRADO - ELECTRICIDAD
SANEAMIENTO - CALEFACCION
Bien calculadas y Realizadas

Juan Puig

Teléfonos, 161 y 283

SAN FELIU DE GUIXOLS

APARATOS DE RADIO
ARTICULOS REGALO
DECORACION DEL HOGAR
Visite Establecimiento

LUXOR

Verdaguer, 13

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Simón ARARÁ Artículos vopado
Rutlla, 10 ESPARTERIA Y MUEBLES

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

Agua carbónicas
La Mascota

la Sección de
ladó, en nom-
a a los socios
do de la fiesta
é muy aplau-
Jaime Vives
diapositivas
la Costa Bra-

caide, hizo entrega de los recibos y trofeos a los ganadores del II Campeonato Social de Tenis de Mesa y a los de la I Exposición-Concurso de Fotografía Artística que con dicho acto quedó clausurada.

Una velada conmemoración de aniversario, agradable y acogedora, siendo de desear que el «Centro Excursionista Montclar pueda ir celebrando otras parecidas, en el transcurso de nuevos y fructíferos años de vida.

LAS NORMAS SOBRE LA

Protección del Paisaje en la Costa Brava

Informamos en su día a nuestros lectores de la labor y proyecto desarrollados por la Comisión Superior de Ordenación Urbana de la Provincia de Gerona, en su deseo de satisfacer la imperiosa necesidad de proteger, al amparo de los poderes públicos, los paisajes y lugares, preciosos y pintorescos, de esta Costa y contra cuya degradación veníamos nosotros clamando desde estas páginas, aprovechando el sin fin de oportunidades que, desgraciadamente, se nos daban cada día.

Los cierres de los caminos y accesos a las playas que son de dominio nacional y uso público; el cierre abusivo de parajes enteros; las edificaciones levantadas sin norma ni control, barba-ramente utilitarias o francamente detestables; las grandes parodias urbanísticas, o lo que por



carecer de talento e iniciativa continua vegetando en un perfecto estado de abandono, venía todo ello pidiendo la regulación y vigilancia que en muy sabia doctrina establecen esas Normas en proyecto.

La futura ley, y aparte de la buena y rectísima intención que movió a sus promotores a redactarla, tendrá la ventaja de haber sido manipulada por mano que adivinamos muy competente y para luego, con toda inteligencia, someterla antes de ser promulgada a la pública información a que ahora se nos convoca.

Toca pues a nosotros corresponder o tan amable invitación, aportando a ella nuestro con-

curso más decidido y entusiasta. Que no se diga, como en tantos otros aspectos nunca pudo decirse, que los guixolenses desentendamos de cumplir con un deber, sobretodo en esta hora que desde muy largos días veníamos reclamando y sobre un tema que afecta grandemente a la enorme calidad que esas Normas intentan dar a nuestros días futuros.

Por eso ANCORA inaugurará la próxima semana la publicación que en forma concisa y extractada iremos dando del proyecto, no solo para hacer público su conocimiento, si que también para que cualquier lector pueda desde estas mismas páginas, si lo estima, tomar parte en el debate.

Queda, pues, a todos concedida la palabra.

HOMENAJE DE LA CAMARA DE COMERCIO A SU PRESIDENTE

Constancia y tenacidad son dos virtudes admirables, mayormente cuando en el caso que nos ocupa han sido puestas al servicio del bien común, como lo es esa magnífica labor que en defensa de nuestros intereses viene realizando la Cámara de Comercio bajo la égida constante y tenaz de su Presidente don Luis Sibils Ribas.

Con motivo de cumplir sus veinticinco años en el cargo, dedicó la Cámara un sentido



y ferviente homenaje de afecto y gratitud, cuyo acto tuvo lugar el pasado día 9, reuniendo a la Junta en pleno y Comisiones de que la Cámara se compone.

En el banquete celebrado en el Hotel Murlá, fué entregado a don Luis Sibils un artístico pergamino recordatorio de sus Bodas de Plata en su cargo de Presidente y cuyo homena-

je le fué ofrecido por don Mariano Vinyas, quien con sentidas palabras puso de manifiesto la labor realizada por la Corporación bajo el tacto y competencia, desvelos y constancia que en todo tiempo y ocasión ha hecho gala su Presidencia.

Cerró dicho acto el propio homenajeado, que con muy cordial palabra agradeció esa muestra de cariño y simpatía, haciendo constar que no hizo más que cumplir con su deber



Semana del 14 al 20 de Enero 1922

El miércoles de aquella semana se celebró la fiesta de San Antonio Abad. La tramontana reinante deslució a los tradicionales «Tres toms» que tuvieron que verificarse a marchas forzadas, con el fin de acortar el tiempo de su duración, pues a medida que las caballerías daban los típicos rodeos por las calles céntricas de la ciudad, el viento arreció de tal forma que la orquesta enmudeció con las consiguientes protestas del público, no

una interrupción teatral navideña, reemprendió sus sesiones cinematográficas con «La ciudad desnuda» y a continuación pasó «Maria Antonieta» que sirvió para mostrarnos a todos los asistentes, toda la coquetería y frivolidad de que hizo gala aquel desdichado reinado.

El público también llenó la sala. — L.

A propuesta del concejal señor Marill, el Ayuntamiento aprueba su ingreso como socio colectivo en la «Asociación Protectora de la Enseñanza Catalana».

Durante aquella semana quedó resuelta la huelga de albañiles que estos venían sosteniendo desde hacía unos seis meses.

de la «Divina Pastora» se produjo quemándose varias hectáreas. Se considera casual dicho

huelga impone sendas multas de panaderos y a las cooperativas «Ateneo Social» por inabaja diurno.



Una mala noche la tiene cualquiera.

...cualquiera que asista a un concurrido cine de la localidad y se vea obligado a soportar, durante el ya célebre descanso, la canción que comienza con tan sabia sentencia. Vociferada, en ocasiones, dos veces en una misma sesión.

Y, como ella, otras. Ya sabemos que la empresa no tiene mucha libertad para escoger los programas de cine; pero sí la posee para dar al público durante esos descansos música que realmente descanse los espíritus, no que los soliviente. Música amable, música de buen gusto, en fin. ¿Es que cuesta tanto? ¿O es que lo que cuesta es pensar?

Mina

Ahí está el detalle.

Sr. Director de ANCORA:

El servicio de recogida de basuras cumple bien con su deber en lo que a recogida se refiere. Pero se olvida de volver a tapar los cubos (los pocos que llevan tapadera) seguramente por ser éstos una minoría tan exigua.

Ya que no se puede lograr el empleo obligatorio de cubos tapados, pedimos al menos que, a las que los usamos se nos conceda el pequeño detalle arriba mencionado. No es por nada: es, simplemente porque creemos que los pequeños detalles tienen una gran importancia.

Sra. Comcal.

¿Será verdad?

Sr. Director de ANCORA:

Los concurrentes al Cine Novedades, nos vimos sorprendidos el día primero de año, que después de aguardar cerca una hora, tuvo que suspenderse la sesión, a causa, según se dice, de que un colosal ratón, se comió un trozo del motor que pone la máquina en movimiento.

También, el día de Reyes, después de un sin fin de interrupciones, no fué posible apreciar el final de la película «Truhanes de honor» con el correspondiente refresco de soportar las corrientes de aire, por abrir las puertas antes del final de la sesión.

A raíz de tales sucesos, hubo las consiguientes protestas y discusiones. Por más señas, en el fumador de dicho salón, un espectador propuso: Regalar a la Empresa un regimiento de gatos, con el bien entendido, de cuatro patas, y especialistas en cazar ratas y ratones.

Así se evitaría el peligro de que algún día, no se comieran toda la máquina, o quizás alguna persona.

Un espectador parroquiano.

Diversiones

Sr. Director de ANCORA:

Los hay que gustan de ciertas diversiones que nada tienen de divertido. Por ejemplo, la de aquel señor que el día de Reyes en el Salón Oriente y durante el baile que allí se celebraba, de vez en cuando se llevaba la mano a la altura de la boca y soplabla no sé con qué intención.

Los hay sufridos, como demostró serlo la concurrencia. Y los hay con frescura como quien, pudiéndolo evitar, permitió que la broma durara más de lo debido.

¿O es que ni se enteró de lo que allí ocurría?

Una mamá atacada de estornudera

y en su afán de servir a la ciudad, y que los éxitos alcanzados fueron siempre debidos al concurso de todos.

De sobremesa, el propio señor Sibils señaló que la Cámara de Comercio debe siempre tener presente sus tres objetivos principales, como lo son la industria corchera, el puerto y el ferrocarril. Y reconociendo igualmente la nueva actualidad que en el aspecto comercial acaba de otorgarnos la concurrencia turística, propuso crear en la propia Cámara una Comisión de Turismo, siendo designado don Eduardo Carerach para la presiden-

cia de la misma.

Acto, en suma, que resultó muy brillante y emotivo, digna rúbrica a una labor que lo tenía merecido.

ESCOLARES

En las Escuelas Nacionales de esta ciudad, se ha recibido una nueva remesa de Certificados de estudios Primarios, debidamente diligenciados por la Inspección de Primera Enseñanza. Se recomienda a los ex-alumnos, que solicitaron el mencionado documento, que se sirvan pasar a recogerlo en las citadas escuelas.

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos. Diesel y a gasolina - Motos y Bicicletas en: Clavé, 18 Y San Juan, 13

Establecimientos **L. Roca** Teléfono 239 San Felip de Guixols

Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado, en: Clavé, 8 y San Pedro. 15

KIM